

Pilger-Rad-Tour Eisenach - Bad Gandersheim 2016

Vom 28. August bis 4. September 2016 waren die *Wir sind Kirche*-Radpilger unterwegs. „Von der Freiheit eines Christenmenschen – mit Martin Luther unterwegs“ war das Motto der 12. Ökumenischen Pilgerradtour der KirchenVolksBewegung, die in diesem Jahr an Werra und Weser von Eisenach nach Bad Gandersheim führte.



Radelten mit Luther im Gepäck: Die Pilgerradler der Kirchenvolksbewegung „Wir sind Kirche“ mit Bundesteammitglied Sigrid Grabmeier (in der Mitte mit gelbem Leibchen) und Tourplaner Thomas Kaufhold (siebter von links im gestreiften Shirt) machten bei ihrer Radtour auch an der Liebfrauenkirche Halt und wurden von Dekanin Ulrike Laakmann (vorn hockend) begrüßt.

- > täglicher Fotobericht auf unserer Facebookseite
- > *Wir sind Kirche*-Pressemitteilung vom 16.8.2016
- > *Mit Luther auf Radtour: HNA (Witzenhäuser Allgemeine)* 2.9.2016
- > Bilder von der Pilgerradtour

Zuletzt geändert am 09.09.2017